



# ゴージャーズ

2024年  
7月～9月

〒924-0842 白山市剣崎町 1488 番地 ケアハウス剣崎  
TEL 076-275-6688 FAX 076-275-6936



ホームページ <http://www.fukujuukai.jp/>  
メールアドレス [kenzaki@fukujuu-kai.jp](mailto:kenzaki@fukujuu-kai.jp)

8月21日夏祭りがおこなわれ、林中民謡会とあんずの会の民舞会の方々に来ていただき生歌や生演奏で、夏祭りを盛り上げて頂きました。炭坑節や越中小原節が聞こえてくると、皆さん自然と手や体が動き、順番に輪踊りに参加され踊りを楽しまれていました。行事も少しずつ緩和され、久しぶりに盛大に開催する事ができて職員もとても嬉しく思いました。



あんずの会の皆さまには、「花笠音頭」や「まむろ川音頭」を披露して頂きました。

古くから伝えられてきた地方地方の踊り三味線の演奏、生の力強い歌声に花笠を振って踊るととても素敵でした。

# バーベキュー



# はいチーズ！



外でビールを飲みながら、美味しいお肉を食べたい！BBQ ご希望の入居者さまが集まり “乾杯”  
お肉だけでなく、野菜や焼きそばも♡

# かき氷



イチゴ、メロン、ブルーハワイの中から好きな味を選んでいただきました♪暑い時期に冷たい食べ物は美味しいですね!!



# 流しそうめん

## 夏は楽しいこと いっぱいだ!!

美味しかった～



つるっと食べやすい！

夏には必ず食べたいそうめん！ただのそうめんではなく、流しそうめんです♪皆さん、いい食べっぷりでした。

「美味しい、美味しい」と言われ、とても素敵な笑顔でした。たくさん、美味しいそうめんを食べることができて大満足♡



## うなぎ丼



土用の丑の日、昼食にうなぎ丼をお出ししました！うなぎが好きな方が多く、皆さんとても喜ばれていました。七夕の短冊に「うなぎが食べたい」と願い事をされた方がいて、さっそく願いが叶いましたね☆

## 千代女あさがお展



自分達が気持ちを込めて育てた朝顔を、展覧会に出展しました!!色とりどりの朝顔が綺麗にたくさん咲いていましたね。毎日の水やりありがとうございます◎

## 川北花火

★いい思い出ができましたね!★



8月3日、川北で花火大会がありました。屋上から、花火が見えるかなとドキドキしながら始まるのを待っていると、綺麗に花火が打ちあがったのを見ることができました!!アイスを食べながら1時間程鑑賞していただきました♪



綺麗～

ドーンドーン



## 衣類販売

施設の中でお買い物♪

衣類販売の業者が来られ、可愛いパジャマやズボン、ベスト、機能性重視の服など沢山ありました。ご家族様も参加され、気に入った洋服を一緒に探していました。

なかなか外出が出来ない入居者の方々のリフレッシュの場となり皆さまとても楽しんでお買い物されていました。

ズボン  
ピッタリ



どれが  
いいかな



似合いそう  
どうかな・・・



9月1日に白山市鶴来総合文化センターで能登復興支援コンサートが開催され、浅田あきら様よりご招待いただきました。素敵な歌謡ショーを楽しませて頂きありがとうございました。

能登復興支援コンサート



「被災地の方を元気づける」  
能登の方々も大変喜ばれて  
いました。

福寿会理念 「福祉の心を社会のために」

私たちは施設を利用される方の個人の尊厳を保持し  
日々充実した生活を送られるよう支援します。